

ADAC-HMC Übungs-, Trainings- und Einstellfahrt für Motorräder in der etropolis Motorsport Arena Oschersleben am Freitag 11.04.2014

Bei feuchten und trockenen Wetter hatten wir einen schönen Tag in der etropolis Motorsport Arena Oschersleben.

Durch die Änderung des Zeitplans konnten wir einem großen Teil der Teilnehmer wesentlich mehr Fahrzeit einräumen.

Für die Teilnahme an unserer Veranstaltung danken wir allen Fahrern und wünschen für die laufende Saison noch viel Erfolg.

Den Sportwarten danken wir für Ihren ehrenamtlichen Einsatz.

Wir hoffen auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr.

Bilder: <http://photo-bk.com/>